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PREPOSICIONES DE LUGAR  

las preposiciones de lugar nos sirven para poder dar la ubicación de algún objeto, por eso es sumamente importante que 

conozcan el vocabulario. De esta manera comprenderán las oraciones y podrán completar los ejercicios.  

  
on --- sobre in --- 

adentro under ---- 

debajo de next to --

-- a lado In front --- 

enfrente   

behind --- detrás  
  

  
EJEMPLO: el gato está debajo de la cama ---- the cat is UNDER the bed.  
  
La tele está sobre la mesa --- The t.v. is ON the table.  

  
El reloj esta en la pared. --- The clock is ON the wall.  

  
  
  
  
  
  
  
  
  

   



  
  
  
  
  
PREGUNTAS EN PRESENTE SIMPLE CON WHERE  
  
WHERE ----- DONDE  
  
Cuando queremos saber la ubicación de algún objeto hacemos preguntas de información. La respuesta siempre comenzará igual y después 

describirán la ubicación utilizando las preposiciones y el vocabulario como en los ejemplos pasados.  

  
  
¿Dónde está mi mochila? Está en la sala.  
  
Where is my backpack? it´s in the living room.  
  
¿Dónde está la leche? Está en el refrigerador  
  
Where is the milk? It´s in the refrigerator.  
  
¿Dónde están los libros? Están adentro del escritorio  
  
Where are the books? They are in the desk.  
  
 es importante distinguir cuando una pregunta es SINGULAR o PLURAL  

  
SINGULAR ----- siempre se utilizara el auxiliar IS en preguntas y en respuestas tenemos que utilizar IT IS o  contracción IT´S.  
  
PLURAL ----- en las preguntas utilizamos ARE y en respuestas THEY ARE o contracción THEY´RE  
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 Exercises    



 



  

 
  

IT’S UNDER 

IT’S NEXT TO  

IT’S IN FRONTO OF 

IT’S NEXT TO 

IT’S BEHIND  

IT’S NEXT  TO 

IT’S BETWEEN 

WHERE IS 

IT’S ON WHERE IS 

WHERE IS 
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